

Haus Heimberg: Bagger rollten gleich nach dem Spatenstich an

Mehr Lebensqualität für pflegebedürftige Senioren

TAUBERBISCHOFHEIM. „Achtung, fertig, los, - und ran an die Spaten!“ Kein „Erster Spatenstich“, sondern gleich acht davon besiegelten den Baustart des neuen Wintergartens für die Pflegeabteilung des Seniorenzentrums Haus Heimberg in Tauberbischofsheim.

Im Anschluss an den symbolischen Spatenstich begannen gleich die Bagger mit ihrer Arbeit. Das Bauvorhaben soll nach seiner Fertigstellung den Bewohnern der Pflegeab-

teilung im Haus Heimberg mehr Lebensqualität bringen. Die nicht mehr so rüstigen Bewohner können dann ab Sommer 2008 mit ihren Gehhilfen oder Rollstühlen den geschützten Wintergarten bequem erreichen, und bei Bedarf kann auch mal ein Pflegebett hineingeschoben werden.

Auf diese Weise können auch die pflegebedürftigen Bewohnern an schönen Tagen von der herrlichen Lage „am Sonnenhang der Stadt“

profitieren oder bei schlechterem Wetter im glasgeschützten „Garten“ sitzen. Ergänzt werden soll das Ganze noch mit weiteren Bau- und Renovierungsmaßnahmen. Neben einer Erweiterung der angrenzenden Arbeits- und Beschäftigungstherapie Räume sind auch neue Böden, Toiletten sowie eine Erneuerung der Beleuchtung geplant. Eine Senioren Fitness-Anlage im Außenbereich des Seniorenzentrums wird das Gesamtbauprojekt abrunden.

CC



Gleich acht „Spatenträger“ agierten beim Spatenstich für den Anbau an der Pflegeabteilung des Haus Heimberg in Tauberbischofsheim.

BILD: MITTANCHT